



## VIAJE SAGRADO

### Tierra Santa Jordania y Egipto Y Dubái

RVT

16 Días / 15 Noches

#### Día 1/ Llegada a Tel Aviv

A su llegada al Aeropuerto Internacional Ben Gurión, será recibido cálidamente por su guía. Desde allí, será trasladado a su hotel en Tel Aviv. Alojamiento en Tel Aviv.

#### Día 2 / Jaffa - Cesarea - Haifa - Stella Maris, Jardines Bahá'í - Caná

Después del desayuno, el día comienza con una visita a Jaffa, la antigua ciudad portuaria donde Pedro recibió su visión sobre los animales puros e impuros, simbolizando la apertura del Evangelio a todos los pueblos (Hechos 10:9-16). Explore las calles y visite la Iglesia de San Pedro. Luego, se dirigirá a Cesarea Marítima, donde podrá ver el anfiteatro herodiano y el acueducto, lugares donde el apóstol Pablo estuvo encarcelado (Hechos 23-26). La jornada continúa en Haifa, con una visita al Monasterio Stella Maris en el Monte Carmelo, reflexionando sobre el enfrentamiento bíblico entre Elías y los profetas de Baal (1 Reyes 18:19-40). Disfrute de la tranquila belleza de los Jardines Bahá'í y termine el día en Caná, donde podrá renovar sus votos matrimoniales en el lugar del primer milagro de Jesús al convertir el agua en vino (Juan 2:7). Alojamiento en Nazaret/Tiberíades.

#### Día 3 / Nazaret - Iglesias del Mar de Galilea - Paseo en Barco

Hoy comenzará con una visita a Nazaret para reflexionar en la Basílica de la Anunciación, donde el Ángel Gabriel anunció el nacimiento de Jesús (Lucas 1:26-38). También visitará el lugar del Taller de San José y el Pozo de María, lugares esenciales en la vida de la Sagrada Familia. Luego, viajará al Mar de Galilea para visitar sitios sagrados como Cafarnaúm, donde Jesús sanó a la suegra de Pedro (Mateo 8:14-17); Tabgha, lugar del milagro de la multiplicación de los panes y los peces (Marcos 6:41); y el Monte de las Bienaventuranzas, donde Jesús pronunció el Sermón de la Montaña (Mateo 5:1-12). Finalice el día con un tranquilo paseo en barco por el Mar de Galilea, recordando el momento en que Jesús calmó la tormenta (Marcos 4:39). Alojamiento en Nazaret/Tiberíades.

#### **Día 4 / Monte Tabor - Mar Muerto - Río Jordán Qumrán - Jericó**

El día comienza con una visita al Monte Tabor, lugar de la Transfiguración de Jesús, donde Su gloria divina fue revelada a Pedro, Santiago y Juan (Mateo 17:2). Luego, viaje al Río Jordán para renovar el bautismo y continuará para el Mar Muerto, conocido por sus propiedades curativas, donde podrá flotar en sus aguas saladas mientras reflexiona sobre las palabras de Ezequiel 47:8-9, que describen sus aguas vivificantes. A continuación, visite Qumrán, donde se descubrieron los Rollos del Mar Muerto, y aprenda sobre la importancia de estos antiguos textos. La última parada será en Jericó, la ciudad más antigua del mundo, donde verá el Sicómoro de Zaqueo (Lucas 19:1-10) y contemplará el Monte de la Tentación, donde Jesús ayunó 40 días y enfrentó la tentación (Mateo 4:1-11). Alojamiento en Jerusalén/Belén.

#### **Día 5 / Belén - Campo de los Pastores - Ein Karem**

Este día lo llevará a Belén, donde visitará la Iglesia de la Natividad, lugar de nacimiento de Jesús, y se maravillará ante el humilde pesebre (Lucas 2:7). Reflexione en el Campo de los Pastores, donde los ángeles anunciaron el nacimiento de Cristo a los pastores (Lucas 2:8-14). Por la tarde, viajará a Ein Karem, lugar de nacimiento de San Juan Bautista, y visitará la Iglesia de la Visitación, que conmemora la visita de María a Isabel, donde alabó la grandeza del Señor (Lucas 1:39-45). Alojamiento en Jerusalén/Belén.

#### **Día 6 / Ciudad Vieja de Jerusalén - Monte Sión**

Hoy explorará la Ciudad Vieja de Jerusalén, comenzando con la Vía Dolorosa, el camino que Jesús recorrió hacia Su crucifixión, y visitará la Iglesia del Santo Sepulcro, donde fue crucificado, sepultado y resucitó (Juan 19:17). También visitará el Muro Occidental, el último vestigio del antiguo Templo Judío, y recorrerá los barrios judío y cristiano. Por la tarde, visite el Monte Sión, donde verá el Cenáculo (Lucas 22:14-20), lugar de la Última Cena, y la iglesia de San Pedro en Gallicantu, que conmemora la negación de Pedro a Jesús (Lucas 22:61-62). Alojamiento en Jerusalén/Belén.

#### **Día 7 / Monte de los Olivos - Betania - Iglesias**

El día comienza en el Monte de los Olivos, donde visitará la Capilla de la Ascensión, que marca el lugar donde Jesús ascendió al Cielo (Hechos 1:9-12). También verá la Iglesia del Pater Noster, donde Jesús enseñó a sus discípulos el Padrenuestro (Mateo 6:9-13), y Dominus Flevit, donde Jesús lloró por Jerusalén (Lucas 19:41-44). Continúe su recorrido hacia el Jardín de Getsemaní, donde Jesús oró en agonía antes de Su arresto (Mateo 26:36-46), y visite la Iglesia de la Agonía. En Betania, visitará la Tumba de Lázaro, donde Jesús lo resucitó de entre los muertos (Juan 11:25), y la Iglesia de San Lázaro. Alojamiento en Jerusalén/Belén.

### **Dia 8 / Madaba - Monte Nebo**

Cruzaremos el puente Allenby, Comience su viaje en Jordania visitando Madaba, la "Ciudad de los Mosaicos", donde explorará la Iglesia de San Jorge, hogar del mapa más antiguo de Tierra Santa. Este antiguo mosaico nos conecta con las tierras bíblicas donde las enseñanzas de Cristo se difundieron, recordándonos Lucas 4:44: "Y predicaba en las sinagogas de Judea". A continuación, ascienda al Monte Nebo, el lugar sagrado donde Moisés contempló la Tierra Prometida antes de su muerte. Como se relata en Deuteronomio 34:1-4: "Moisés subió desde las llanuras de Moab al monte Nebo... Allí el Señor le mostró toda la tierra... 'Esta es la tierra que prometí bajo juramento a Abraham, Isaac y Jacob.'" Reflexione sobre la fe y el cumplimiento de las promesas de Dios mientras permanece en el lugar donde Moisés una vez estuvo.

### **Dia 9 / Petra**

Viaje a Petra, la impresionante "Ciudad Perdida", esculpida en las rocas rosadas del desierto. Aunque no se menciona explícitamente en la Biblia, se cree que Petra forma parte de la tierra de Edom, hogar de los descendientes de Esaú. Como se describe en Abdías 1:3: "El orgullo de tu corazón te ha engañado, tú que habitas en las hendiduras de las rocas y que haces tu morada en las alturas." Las impresionantes estructuras talladas en roca de Petra nos recuerdan el legado perdurable de la Palabra de Dios en esta región.

### **Dia 10 / El Cairo**

Al concluir su peregrinación, parta con el corazón lleno de fe y la certeza de la presencia de Dios. Viajar de Ammán a El Cairo en avión. Llegada y recepción por nuestro personal, información práctica. A continuación, traslado para visitar las Iglesias de El Cairo Viejo (Iglesia Colgante e Iglesia de San Sergio). traslado a un restaurant local para cenar y traslado al hotel. Alojamiento.

### **Dia 11 / El Cairo**

Desayuno en el hotel. Visita de las Pirámides de Gizeh: Keops, Kefrén y Micerinos, una de las siete maravillas del mundo antiguo y la única que se ha conservada, Junto con la famosa Esfinge se trata sin duda de la visita de mayor sugestión del viaje. Por la tarde, visita del Museo de Arte Egipcio, el museo de antigüedades egipcias más rico del mundo. Alojamiento y cena.

### **Dia 12 / El Cairo - Luxor**

Desayuno en el hotel. A la hora convenida, traslado al aeropuerto de El Cairo y salida con dirección a Luxor. Llegada, recepción por nuestro personal local y visita del Templo de Karnak, el mayor monumento de la cultura faraónica. De regreso al barco se visitará también el Templo de Luxor, dedicado a Amón-Ra, Mut y Khonu, construido por Amenofis III y Ramsés traslado al crucero. Almuerzo. tarde libre. Cena y noche a bordo.

### **Dia 13 / Luxor - Edfu**

Pensión completa. Visita de la Necrópolis de Tebas o del valle de los reyes, donde se enterraron los faraones de la XVIII a la XX dinastía. De regreso Visita del Templo de la Reina Hatsepsut, único en todo el país, pues está formado por Terrazas escalonadas de gran dimensiones. Finalmente, se conocerán los Colosos de Memnon, del rey Amenophis III que guardan la entrada de su templo funerario. Navegación hacia Edfu. Almuerzo y cena a bordo. Alojamiento.

### **Dia 14 / Edfu - Kom Ombo - Aswan**

Pensión completa. Desembarque en Edfu para visitar el templo de Horus, el dios de la cabeza de halcón. Regreso al barco y continuación de la navegación hacia el sur. Llegada a Kom Ombo y visita del Templo particularmente extraño por ser doble, dedicado a la vez al dios Haroeris, con cabeza de gavián, y al dios Sobek, con cabeza de cocodrilo. Continuación hacia Aswan. Alojamiento.

### **Dia 15 / Aswan**

Pensión completa. opcionalmente, se podrán visitar en bus de los Templos de Abu Simbel. Están tallados en el acantilado del desierto occidental por Ramses II y tienen estatuas de hasta 20 m. de altura Más tarde se realizará una visita para conocer la isla Philea y visitar El templo de Philea. Finalmente, se realizará un paseo en faluca, típica embarcación de pescadores, para navegar el Nilo de una forma sui géneris. Noche a bordo.

### **Dia 16 / El Cairo**

Desayuno a bordo. A la hora acordada traslado al aeropuerto de Asuán y salida hacia El Cairo. Llegada, recepción por nuestro personal y traslado con asistencia al Aeropuerto Internacional de El Cairo para vuelo nocturno. Procedimientos de embarque y salida en un vuelo aéreo regular.

### **Fin del Tour**

**Precios por persona en habitación doble desde \$ 4,260 USD**

## SERVICIOS INCLUYEN

- Alojamiento en hotel por 15 noches en Hotel 4 estrellas superior en habitaciones estándar en régimen de media pensión. (Desayuno y Cena).

Una noche en Tel Aviv.

Dos noches en Nazaret.

En Belén o Jerusalén según su elección.

Dos noches en Amman.

Dos noches en El Cairo.

Cuatro noches en el crucero en base Pensión Completa.

- Total de Comidas: 15 Desayunos / 15 Cenas / 4 Almuerzos.
- Vuelos CAIXRCAI/ Vuelos AMMCAI.
- Traslados desde y hacia el aeropuerto.
- Transporte en motor nuevo con aire acondicionado, autocar con WIFI.
- Guías profesionales de Peregrinación de habla hispana con licencia durante los días del tour.
- Ingreso a lugares de visita según itinerario.
- Manejo de equipaje en Hoteles.
- Santa Misa según Programa.
- Todos los consejos para guía y conductor.
- Impuesto de frontera de Allenby.
- Visa Egipto.

## SERVICIOS EXCLUYEN

- Vuelo Internacional.
- Asistencia a la llegada al aeropuerto.
- Manejadores de equipaje en el aeropuerto.
- Bebidas con las comidas.
- Seguro médico y de viaje.
- Cualquier servicio no mencionado.
- Entradas en el interior de una pirámide o las tumbas especiales en el Valle de los Reyes.



### **Contacto**

Aurora Cordova

[cordova.aurora@viajeconsentido.com](mailto:cordova.aurora@viajeconsentido.com)

Tel: 55 10 16 11 56

Los precios presentados son cotizaciones sujetas a cambios sin previo aviso y a disponibilidad al momento de la reserva. Las tarifas aplican únicamente en las fechas mencionadas y para la ocupación seleccionada.